
私は、普段の生活ならやらないようなことが、ボーイ
スカウトで経験できて良かったです。これからも、経
験したことを忘れずにいたいです。　Ｔ

私は中学に入ってから忙しくて殆ど出れなかったけ
ど、ボーイスカウトでの一番の思い出は15NJです。
ベンチャーになったら、今までの分がんばりたいで
す。　Ｈ

キャンプ二日目は、パンを作りました。じっくり焼くのがポイント!!
ボーイ隊では、指示することの難しさを学びました。
キャンプ中でも何でも自分ばかりやるのではなく、
下の子にもしっかりと役割を与えることをこころがけ
ました。　Ｔ

僕は、このボーイスカウトの活動のおかげで、前で
きていなかったことができるようになりました。
Ｎ

僕は、この活動を通して、集団の中で動くというのは
責任が伴って大変だが、大切なんだと実感できた。
Ｍ

頼りない班長でしたが、皆がしっかり行動してくれた
のでとても班長として助かりました。一年間ありがと
うございました。　Ｓ

去年は部活でなかなか活動に参加できませんでし
た。ボーイ隊最後の年なので少しでも多く参加して
いきたいです。　Ｓ

川遊びから
帰りました。
お疲れ～

今度は自分たちが引っ張っていかなければならな
いので頑張りたいです。また、いままで習った技を
伝えていきたいです。　Ｉ

ランタンセレモニー
歌披露

僕は出席日数だけは多いので、今まで多くの活動
で培ってきた経験を班員に伝えていきたいです。
Ｓ

次長として、一年間班長を支え班の活動がうまくいく
ように頑張っていきたいです。　Ｍ

僕は部活が忙しくなかなか活動に参加できません。
でもここに僕の居場所があるので続けています。今
年は1日でも多く参加できるように部活との両立をが
んばります。　Ｉ

ベンチャースカウトや
二日目からはカブ隊
くまスカウトが参加した
夏キャンプ。たくさんの
思い出が出来ました。 今年も次長として、班長が困っている時に役に立て

るように頑張りたいです。　Ｋ

しっかりと班をまとめていきたいです。　Ｋ

一年を振り返るといろいろと反省することもあ
り、納得できることもありましたが、来期の活
動への糧にはしたいと思います。
スカウト活動から離れる者、VSへ上進する者
”おきて”と”ちかい”は一生です。

東京のボーイスカウト会館や国立科学博物館を訪問しました
鈴木文志

ボーイ隊のページ

一年間、班をまとめてきた班長。夏キャンプは一年の集大成です。

6月22・23日　合同班キャンプ　太田山野営場

8月13・14・15日　夏キャンプ　龍山青少年旅行村

次期ボーイ隊のグリンバーたち

ボーイ隊を卒業するスカウトたち

ボーイ隊隊長の言葉

9月22日　お別れ隊集会　東京ハイク
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